

UN MOIS
UN PORTRAIT

ANNE SAUTIN ET CHRISTOPHE LAILLER

2

Commune de Cassagnes-Bégonhès



> Présentez-vous en quelques mots ?

AS : Je m'appelle Anne Sautin, j'ai 37 ans et je vis avec Christophe et Coline ma fille, à La Croux à Cassagnes.

CL : Je m'appelle Christophe, j'habite à La Croux, j'ai 41 ans et je suis maraîcher avec Anne.

> D'où êtes-vous originaires ?

CL : Je suis originaire de Bretagne, je suis né à Lorient dans le Morbihan.

AS : Je suis du Lauraguais, d'un petit village qui s'appelle La Salvetat Lauragais.

> Depuis quand êtes-vous implantés à Cassagnes ?

AS : 4, 5 ans et on a un terrain à Pont de Grand Fuel depuis 2011 sur la commune de Cassagnes aussi.

> Comment avez-vous choisi votre métier ?

AS : On faisait beaucoup de jardin, on avait des petits boulots à côté. Au bout d'un moment on a commencé à ne faire plus que ça à titre principal.

CL : On est devenus maraîchers avec l'idée de devenir nos propres patrons, d'être indépendants dans notre activité professionnelle.

AS : Et d'être dehors !

> Qu'aimez-vous le plus dans votre métier ?

AS : Être dehors, ne pas avoir de hiérarchie.

CL : Travailler en extérieur et être au contact des clients sur notre marché hebdomadaire du mercredi à Rodez.

> Avez-vous une passion en dehors du travail ?

AS : Tout ce qui est activités manuelles, j'aime bien ; tricot, etc.

CL : La musique, le cinéma, la culture, l'art en général.

> Carotte ou lapin ?

AS : Carotte

CL : Sans hésitation, carotte !

> Vous êtes plutôt sucré ou salé ?

CL : Salé

AS : Les deux

> Votre recette de cuisine préférée ?

CL : Le houmous

AS : Un peu tout, ... Le caviar d'aubergine !



**MERCI À ANNE ET
CHRISTOPHE !**

**MARAÎCHERS BIO ET MICRO-BRASSEUR
À CASSAGNES-BÉGONHÈS**

